

Gelar Parapatan Cabang TA 2023, Kangmas Abdul Kalim: Jaga Marwah SH Terate dan Kondusifitas di Wilayah Kabupaten Pati

Agung widodo - PATI.INDONESIAASATU.ID

Mar 19, 2023 - 18:10



Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Pati Pusat Madiun Telah Sukses Menggelar Parapatan Cabang, Bertempat di Padepokan SH Terate Cabang Pati Tepatnya di Desa Tanjunganom, Kecamatan Gabus, Kabupaten Pati, Jawa Tengah.

PATI- Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Pati Pusat Madiun telah

sukses menggelar Parapatan Cabang, bertempat di Padepokan SH Terate Cabang Pati tepatnya di Desa Tanjunganom, Kecamatan Gabus, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Jum'at (17/03/2023).

Hadir dalam Parapatan Cabang, Ketua Perwakilan Pusat (Perwapus) Jawa Tengah, Kangmas AKBP (Purn) Spto Yuhanis, SH, MH, jajaran Pengurus Cabang Pati, jajaran Pamter Cabang Pati, perwakilan dari 19 Ranting dan 1 komisariat se-Cabang Pati, dan tamu kehormatan dari Anggota Dewan Pusat Madiun Kangmas Andreas Eka Sakti Yudiawan, SE.



Ketua Panitia Kangmas Eko Wahono mengatakan, bahwa kegiatan parapatan Cabang bertujuan untuk membentuk tim formatur yang terdiri dari 4 unsur yaitu; 1 perwakilan Pengurus Pusat, 1 Pengurus Cabang, 1 Dewan Cabang dan 4 Perwakilan Ranting.

"Berdasarkan pertimbangan sejarah, letak geografis dan konsistensi. Perwakilan Ranting yang menjadi tim formatur adalah Ranting Gabus, Ranting Pati Kota, Ranting Batangan dan Ranting Tayu," kata Kangmas Eko ketika dikonfirmasi awak media pada saat itu.

Kangmas Eko menjelaskan, dalam rapat tim formatur mengusulkan 3 nama calon Ketua Cabang dan 3 nama calon Ketua Dewan Cabang. Nama yang terpilih kemudian diusulkan ke pengurus SH Terate Pusat. Dalam kesempatan itu, ia juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia, jajaran pengurus cabang serta Pamter Cabang yang telah membantu mensukseskan kelancaran Parapatan Cabang Pati.



“Alhamdulillah kegiatan Parapatan Cabang ini bisa berjalan dengan lancar tidak ada suatu halangan apapun. Parapatan Cabang ini diadakan lima tahun sekali, yang tujuan utamanya adalah pertanggung jawaban pelaksanaan program cabang selama 5 tahun serta pemiliha Ketua Cabang dan Ketua Dewan Cabang,” ungkapnya.

Sementara Ketua SH Terate Cabang Pati Kangmas Abdul Kalim, MM, M.Pd.I mengatakan, dengan ucapan yang sama mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia jajaran pengurus Cabang Pati beserta Pamter Cabang Pati yang telah membantu kesuksesan dan kelancaran Parapatan Cabang Pati.



“Izinkan saya mewakili pengurus SH Terate Cabang Pati untuk memohon maaf, apabila selama 5 tahun mengemban amanah menjadi pengurus cabang ada kesalahan maupun ada sesuatu yang kurang berkenan,” pintanya.

Kangmas Abdul Kalim, MM, M.Pd.I juga berpesan kepada para peserta parapatan cabang dan seluruh keluarga besar SH Terate cabang Pati agar selalu mengutamakan karakter budi pekerti luhur dalam kehidupan bermasyarakat.



“Mari bersama-sama jaga marwah SH Terate, menjaga kondusifitas di wilayah Kabupaten Pati. Siapapun yang terpilih menjadi pengurus cabang nanti kedepannya bisa membawa perubahan dan perkembangan Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Pati,” tutupnya.(*)